

Sehr [REDACTED],

zunächst möchte ich mich auch auf diesem Wege noch einmal ganz herzlich für Ihre [REDACTED] Begleitung des Kampfs gegen Polio bedanken.

Wie Sie sicherlich wissen, werden im Abwasser der größeren Städte Deutschlands schon seit längerem Polioviren nachgewiesen. Nun erschien diese aktuelle [Studie des Helmholtz-Zentrums für Infektionsforschung](#), die auch für Sie von Interesse sein könnte: Das Zentrum hat die im Abwasser gefundenen Polioviren in Deutschland zum Anlass genommen, den Impfstatus in der Bevölkerung zu untersuchen. Dabei wurden die Zahlen des Robert Koch - Instituts bestätigt; die Impfquote müsste deutlich höher sein, um einen wirksamen Schutz der Bevölkerung gegen Polio zu gewährleisten.

Der Schutz unserer Kinder gegen Polio kann nur durch konsequentes Impfen hier und gleichzeitig nicht nachlassende Anstrengungen zur Ausrottung des Virus im Ausland gewährleistet werden. Leider erhalte ich Signale, die darauf hindeuten, dass für den Titel der Global Polio Eradication Initiative (GPEI) im Einzelplan 23 des BMZ drastische Kürzungen bevorstehen, die die Erfolge der Vergangenheit im Kampf gegen Polio ernsthaft gefährden würden. So kurz vor der weltweiten Ausrottung des Virus wäre dies fatal, gerade auch angesichts des sinkenden Impfstatus in Deutschland.

Ich bin mir bewusst, dass [REDACTED] schwierigen Verhandlungen [REDACTED]. Trotzdem möchte ich Sie an dieser Stelle um Unterstützung bitten und würde mich sehr freuen, wenn [REDACTED] zugunsten der Global Polio Eradication Initiative [REDACTED]. Bitte melden Sie sich, falls angesichts der anstehenden Haushaltsbereinigungssitzung weitere Informationen für Sie hilfreich wären. Wir stellen gerne alle notwendigen Daten zusammen. Auch für ein kurzfristiges Gespräch oder Telefonat stehe ich natürlich jederzeit gerne zur Verfügung.

Für Sie zur Information sende ich Ihnen anbei die im Parlamentarischen Beirat „End Polio Now“ Ende September gehaltenen Präsentationen [REDACTED]  
[REDACTED]

Mit besten Grüßen  
[REDACTED]